

Brasilianischer Pianist und Freund des Papstes

Alvaro Siviero ist ein bekannter Pianist und Mitglied des Opus Dei. Er erklärt, wie er versucht, seine Arbeit zu heiligen indem er seinen Zuhörern Schönes vermittelt und wie er durch den Konzertflügel den Papst kennenlernte (Video in englischer Sprache).

15.01.2010

Alvaro Siviero hatte 2007 seine erste Begegnung mit Papst Benedikt XVI., als er während der Reise des Papstes nach Brasilien für ihn ein Konzert gab. Seitdem haben sie sich mehrfach getroffen und er betrachtet sich als Freund des Papstes. Sie eint die gemeinsame Leidenschaft für die Musik.

Im kurzen Video von RomeReports spricht Alvaro über die Verantwortung des Künstlers. Er will Schönes vermitteln, um so die wahre Schönheit, die in Gott ist, zu finden. Daher muss er sich als ein "Briefumschlag" verstehen, durch den die Schönheit der Musik zu den Menschen kommt.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-at/article/brasilianischer-pianist-und-freund-des-papstes/> (03.02.2026)